
15 janvier 2025 |

Ecrit par le 15 janvier 2025

https://echodumardi.com/tag/carpentras/page/15/   1/20

Carpentras : participez à l’opération «
nettoyons le sud » ce 15 avril

Ce samedi 15 avril, la commune de Carpentras participe à l’opération « Nettoyons le Sud », une
action citoyenne de nettoyage des déchets, synchronisée dans toute la Région Sud. Plusieurs
opérations sont prévues dans différents quartiers de la ville.

« Nettoyons le Sud » ce sont 250 communes, dont 17 en Vaucluse, mobilisées pour nettoyer la région, ce
samedi 15 avril à 10h. Parmi les participants, la ville de Carpentras qui mènera plusieurs opérations de
nettoyage dans différents quartiers de la commune : Serres, Les Amandiers, la Lègue, etc.

Pour participer à ce grand nettoyage, il suffit de s’inscrire et de se présenter au point de rendez-vous le
plus proche de chez vous et où tout l’équipement (gants et sacs poubelles) et les informations nécessaires
(parcours, consignes) vous seront fournies.

https://www.maregionsud.fr/nettoyonslesud
https://www.maregionsud.fr/nettoyonslesud
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La Région Sud pilote de la transition écologique

En 2021, la Région Provence-Alpes-Côte d’Azur a été désignée comme l’une des régions pionnières sur
les enjeux d’adaptation au changement climatique, par la Commission européenne. En novembre dernier,
un nouveau cap a été franchi lorsque la Région Sud est devenue région pilote de la transition écologique.

Ainsi, en tant qu’autorité planificatrice, la Région Sud travaille avec les collectivités pour mettre en
œuvre le plan régional de prévention et de gestion des déchets. Avec 3 600 000 tonnes de déchets
ménagers et assimilés collectés chaque année, chaque action est cruciale. L’objectif a l’horizon 2025 est
d’atteindre les 65% de déchets valorisés et les 450 000 tonnes de biodéchets triés.

Plus d’informations et inscription en cliquant ici.

J.R.

Carpentras fête la fraise

https://public.message-business.com/form/59744/2/form.aspx
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Ce samedi 15 avril, la Ville de Carpentras organise la Fête de la fraise sur la place Maurice
Charretier. L’occasion de déguster ce fruit sous toutes ses formes, mais aussi de profiter de
diverses animations dans une ambiance conviviale.

Ce samedi, la fraise sera à l’honneur à Carpentras. Il sera possible de déguster, mais aussi de d’acheter
des fraises de Carpentras directement au producteur. Les vins de l’AOC Ventoux seront également mis en
lumière pour l’occasion. La fraise sera présentée sous toutes ses formes : berlingots, sirops, confitures,
gâteaux, ou autres produits du Terroir.

Les Disciples d’Escoffier feront des démonstrations culinaires à partir de ce fruit rouge. Ce dernier fera
également l’objet de divers ateliers tels que l’atelier botanique pour en apprendre plus sur le cycle de la
pousse, l’atelier éveil des sens avec des boîtes à toucher et à odeurs, ainsi que l’atelier dégustation avec
des brochettes de fraises de Carpentras associées à d’autres fruits. La Fête de la fraise accueillera
également une fontaine de chocolat chaud, des démonstrations de pâtisseries, ou encore des ateliers
dessin et peinture pour les enfants. Un concours de dessin pour tous aura d’ailleurs lieu, ainsi qu’un
concours organisé par l’association des commerçants ‘Carpentras notre ville’ pour gagner un lot spécial
fête de la fraise. La Ptite Fanfare se chargera de l’animation musicale.
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Les activités proposées par l’office de tourisme Ventoux Provence

À l’occasion de cette Fête de la fraise, l’office de tourisme Ventoux Provence, lui aussi, proposera des
animations. La première sera la découverte de la fabrication du Berlingot à la fraise de Carpentras à la
Confiserie  du Mont Ventoux.  Cette  activité  gratuite  de 45 minutes aura lieu à  10h.  Seulement 25
personnes pourront découvrir  ce savoir-faire.  Pour réserver,  il  suffit  d’adresser un mail  à l’adresse
carpentras@ventouxprovence.fr, de téléphoner au 04 90 63 00 78, ou de se rendre directement à l’office
de tourisme.

À 11h, il sera possible de visiter une exploitation agricole grâce à la Confrérie de la fraise de Carpentras.
Le lieu sera donné au moment de l’inscription. Cette animation gratuite d’une heure ne pourra accueillir
que 20 personnes. Deux autres visites d’exploitation seront également organisées les samedis 22 et 29
avril.  Pour  réserver,  il  suffit  d’adresser  un  mail  à  l’adresse  carpentras@ventouxprovence.fr,  de
téléphoner au 04 90 63 00 78, ou de se rendre directement à l’office de tourisme.

Enfin,  une visite guidée du centre historique à la Porte d’Orange sera organisée de 16h30 à 18h.
L’occasion de découvrir l’histoire de l’ancienne capitale du Comtat Venaissin jusqu’au sommet de sa
seule tour médiévale. Cette activité un quota maximal de 20 personnes. La visite guidée coûtera 8€ pour
les  adultes,  3€  pour  les  jeunes  entre  10  et  18  ans,  et  1€  pour  les  personnes  handicapées  et  les
allocataires RSA. Les enfants de moins de 10 ans et les habitants de la Cove de moins de 25 ans pourront
profiter  de  l’activité  gratuitement.  Pour  réserver,  il  suffit  d’adresser  un  mail  à  l’adresse
carpentras@ventouxprovence.fr, de téléphoner au 04 90 63 00 78, ou de se rendre directement à l’office
de tourisme.

V.A.

L’imitateur Marc-Antoine Le Bret en
spectacle à Carpentras
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Ce vendredi 14 avril, l’homme aux mille et une voix, Marc-Antoine Le Bret, présentera un one-man-show
dans la nouvelle salle de spectacle carpentrassienne : le Cabaret. L’imitateur, qui s’est notamment fait
connaître dans l’émission télévisée ‘On n’est pas couché’ présentée par Laurent Ruquier, proposera son
nouveau spectacle intitulé ‘Solo’.

Dans ce spectacle, Marc-Antoine Le Bret part du principe que la fin de l’humanité est proche, selon les
dires de certains chercheurs. Ainsi, à travers les voix de nombreuses personnalités connues de tous,
l’imitateur partagera avec le public tout ce qu’il n’aura pas le temps de découvrir par lui-même avant la
fin de l’humanité.

Le ticket d’entrée est au prix de 15€ en tarif plein, 10€ en tarif réduit, et 9€ pour ceux qui possèdent une
carte jeune. Pour assister au spectacle, il faut réserver son billet en ligne.

Vendredi 14 avril. 20h30. Le Cabaret. Parking Saint-Labre. Carpentras.

V.A.

https://www.carpentras.fr/agenda/saison-culturelle-2022-2023/evenements/marc-antoine-le-bret.html?utm_source=sendinblue&utm_campaign=2023%20-04%20-%20Communiqu%20de%20presse%20-%20Marc-Antoine%20Le%20Bret%20au%20Cabaret&utm_medium=email
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Rinjonneau, les saucissons vauclusiens à la
renommée internationale

Ce mardi  28  mars,  c’était  la  Journée  internationale  du  saucisson.  9  Français  sur  10  en
consomment au moins une fois  par  an selon la  Confédération Nationale des Charcutiers-
Traiteurs (CNCT). Parmi les meilleurs produits qu’on peut trouver sur le marché, il y a ceux de
l’entreprise carpentrassienne Rinjonneau, qui vient d’obtenir le Saucisson d’Or à la 35ᵉ édition
du concours international du meilleur saucisson Saucicréor pour sa saucisse sèche.

Rinjonneau voit le jour en 1985 à Monteux. À l’époque, c’est une boucherie où le propriétaire du même
nom fabrique ses saucissons et élabore ses propres recettes. Les saucissons devenant le produit phare du
commerce, M. Rinjonneau décide, lorsqu’il  déménage la boutique au marché-gare de Carpentras en

https://www.salaison-rinjonneau.fr/nos-saucissons/
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1991, de ne se consacrer plus qu’à ce produit qui fait  aujourd’hui la renommée de l’entreprise en
Vaucluse.

En 2017, la société est reprise par Ludovic Salendres. « Je cherchais à reprendre une entreprise un peu
plus grosse que ce que j’avais, Rinjonneau était mon fournisseur à l’époque, donc de fil en aiguille, c’est
moi  qui  ai  fini  par  reprendre  l’entreprise  »,  explique-t-il.  Après  avoir  débuté  un  apprentissage  en
boucherie à l’âge de 15 ans, Ludovic ouvre sa propre boucherie, la Boucherie des Halles à Pernes-les-
Fontaines, en 2006, qu’il tiendra jusqu’à sa reprise de Rinjonneau.

Une entreprise déjà lancée mais toujours en développement

« Quand j’ai repris l’entreprise, le produit était déjà là, il avait déjà une renommée mais très locale,
poursuit le propriétaire. Ce que j’ai apporté c’est surtout le côté communication, mais aussi force de
vente, et commercialisation. » Aujourd’hui, l’entreprise souhaite voir plus loin, acquérir une renommée
au-delà des frontières vauclusiennes, mais aussi exporter à l’international. Par ailleurs, Rinjonneau est
déjà présent en Belgique, en Allemagne, et en République Tchèque.

Avec l’arrivée de Ludovic aux commandes est également venue la création de deux marques distinctes :
‘Le Ventoux’, trouvable en moyenne et grande surface, et ‘Rinjonneau’, qui elle est distribuée dans de
plus petits commerces. En 2021, l’entreprise déménage de nouveau car l’espace du marché-gare devient
trop  étroit.  Elle  est  depuis  installée  dans  la  zone  d’activités  Bellecour  à  Carpentras.  Aujourd’hui,
Rinjonneau c’est 17 références produits,  fabriquées artisanalement avec du porc français,  allant du
saucisson aux cèpes, jusqu’au chorizo, en passant par la rosette.

https://www.linkedin.com/in/ludovic-salendres-101256203/
https://www.salaison-rinjonneau.fr/nos-saucissons/
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©Rinjonneau

Un projet d’e-commerce

Jusqu’au début de l’année 2023, Rinjonneau n’était que fournisseur pour les professionnels, mais ne
vendez pas directement aux particuliers. Depuis ces derniers mois, l’entreprise autorise les particuliers à
venir récupérer leurs saucissons sur place à Carpentras sur son site.

Ludovic Salendres réfléchit de plus en plus à l’ouverture d’un e-commerce d’ici la fin de l’année ou début
de l’année prochaine. « On est dans une région très touristique, on s’est rendu compte que beaucoup de
personnes ont l’occasion d’acheter nos produits et quand ils repartent chez eux, ne peuvent plus s’en
procurer car on n’est pas implanté dans toutes les régions, développe-t-il.  On est très sollicités par
téléphone par ces personnes-là, donc on veut absolument répondre à cette demande. »

Des concours qui participent à la renommée

L’année qui a suivi sa reprise de la société, Ludovic participe au Mondial du saucisson et l’entreprise
remporte la médaille d’argent pour son saucisson pur porc. Le 17 mars dernier, c’est sa saucisse sèche
qui a remporté le Saucisson d’Or au concours international du meilleur saucisson Saucicréor. « Cette
récompense a été une vraie surprise car ce concours est très sélectif et qualitatif », affirme Ludovic.
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« Cette médaille récompense la qualité supérieure de notre saucisse sèche que nous avons obtenu
grâce au talent de notre équipe », a affirmé l’entreprise sur ses réseaux sociaux. ©Rinjonneau

Ainsi, les récompenses apportent un gage de qualité pour les clients de Rinjonneau, mais aussi pour les
consommateurs.  Participer  à  ce  type  de  concours  est  donc  un  bon  moyen  d’apporter  un  peu  de
communication à l’entreprise et au produit, mais pas seulement. « Les concours nous permettent aussi de
nous comparer avec les confrères, de savoir où on se situe sur le marché », explique le Vauclusien.
Prochaine étape : le Mondial du saucisson qui aura lieu les 3 et 4 juin prochains à Orange. Les saucissons
Rinjonneau seront alors en compétition avec des produits australiens, néo-zélandais, ou venant d’autres
parties du monde.
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Carpentras fait son carnaval

Ce samedi 1er avril, les festivités du printemps vont débuter à Carpentras. Et quoi de mieux pour fêter
l’arrivée des beaux jours que le traditionnel carnaval. Chaque année depuis sa création en 2015, ce
dernier prend de plus en plus d’ampleur. C’est l’occasion idéale pour les Carpentrassiens, mais aussi les
visiteurs, de partager un moment festif, joyeux, et haut en couleur.

Pour la première fois, quatre cortèges débuteront en déambulation depuis les quartiers des Amandiers /
Éléphants, du Pous-du-Plan, du Centre-Ville et de la Cité du Parc / Bois-de-l‘Ubac en compagnie de
marionnettes semi-géantes fabriquées par les enfants des centres sociaux Lou Tricadou et Villemarie. Ils
seront également suivis par des marionnettes géantes de la Compagnie Archibald Caramantran et des
formations musicales. Les groupes se dirigeront vers le Square Champeville, d’où la grande parade du
carnaval partira à 15h en direction du parking saint-Labre pour l’embrasement du Caramentran.

Les festivités ne s’arrêteront pas là puisque la journée se terminera avec un superbe feu d’artifice sur le
stade de la Roseraie à 20h30. De quoi en prendre plein les yeux !

V.A.

https://www.caramantran.com
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Carpentras : distribution de compost ce
vendredi et samedi

Le Syndicat Rhône Ventoux, la ville de Carpentras et Suez organisent une distribution gratuite
de compost ce vendredi à la station d’épuration de Carpentras.

L’opération, qui s’inscrit dans une volonté de sensibiliser sur l’assainissement et ses enjeux, s’adresse
aux habitants des communes raccordées à la station d’épuration, à savoir Carpentras et Mazan.

Le compost normalisé sera mis à disposition pour les Carpentrassiens et les Mazanais en vrac sur le site
de la station d’épuration, située 490 chemin de Marignane à Carpentras, ce vendredi 24 mars de 14h à
17h et le samedi 25 mars de 9h à 13h.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


15 janvier 2025 |

Ecrit par le 15 janvier 2025

https://echodumardi.com/tag/carpentras/page/15/   12/20

Les habitants sont invités à prévoir un contenant.

J.R.

Le syndicat Rhône-Ventoux recrute pour ses
marchés publics

Le syndicat Rhône-Ventoux recrute un (ou une) assistant administratif en charge des marchés publics.
Pour ce poste à temps complet, dont le recrutement s’effectue par voie statutaire ou contractuelle (Art.
L332-8 disposition 2 du code général de la fonction publique), l’établissement public basé à Carpentras
doté des compétences eau potable, assainissement collectif en affermage et assainissement non collectif
en régie rappelle que sont notamment concerné les filières administratives suivantes :

Catégorie B : rédacteur territorial, rédacteur principal de 2e classe, rédacteur principal de 1re

classe.
Catégorie C : adjoint administratif, adjoint administratif principal de 2e classe, adjoint

https://www.rhone-ventoux.fr/
https://www.legifrance.gouv.fr/codes/article_lc/LEGIARTI000044426698
https://www.legifrance.gouv.fr/codes/article_lc/LEGIARTI000044426698
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administratif principal de 1re classe.

Pour quelles missions ?
Placé sous la responsabilité de la directrice et du directeur technique, ce dernier aura pour mission :

la gestion des dossiers de marchés publics (rédaction des marchés, lancement des procédures,
suivi administratif des procédures, préparation des commissions, suivi de l’exécution …),
le suivi administratif des travaux (courriers, ordres de service, avenants…),
la participation à la politique d’achats,
la gestion des dossiers de litiges travaux auprès des assureurs,
la documentation, veille juridique sur les sujets liés à la commande publique,
ainsi que d’autres missions diverses.

Profil et qualités
Le  Syndicat,  dont  la  vingtaine  d’agents  intervient  auprès  de  190  000  habitants  répartis  dans  41
communes de Vaucluse, recherche une personne ayant le profil et les qualités suivantes :

maitrise du cadre juridique et règlementaire du droit de la commande publique,
maîtrise de l’environnement institutionnel et des processus décisionnels des collectivités
territoriales,
bonnes qualités relationnelles vous permettant de vous intégrer à l’équipe,
discret, rigoureux, réactif, organisé, disponible et assidu,
sens du service public et du devoir de réserve,
bonnes qualités rédactionnelles et bonne maîtrise du français (orthographe, grammaire),
capacité d’initiative et de réaction,
bonne maîtrise de l’outil informatique.
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Le Syndicat Rhône-Ventoux intervient sur un périmètre regroupant 190 000 Vauclusiens répartis
dans 41 communes du département.

Rémunération et dépôt de candidature
Rémunération  statutaire  +  Régime  indemnitaire  +  CNAS +  Tickets  restaurant  +  participation  de
l’employeur à la protection sociale.
Pour répondre à cette annonce, adressez votre candidature avant le vendredi 14 avril 2023 à 16h avec les
pièces suivantes (lettre de motivation, CV, photo, dernier arrêté de situation administrative si vous êtes
fonctionnaire, dernier bulletin de salaire par courriel à l’adresse suivant : i.brawanski@rhone-ventoux.fr.
Le tout à l’attention de :
Monsieur le Président du Syndicat RHONE VENTOUX
595, chemin de l’hippodrome
84201 CARPENTRAS CEDEX

L.G.

mailto:i.brawanski@rhone-ventoux.fr
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Isle-sur-la-Sorgue, Joseph Souris ouvre
‘Nous’, un nouveau Pop up store

‘Nous’, c’est le nouveau pop up store dévolu à la mode et à la décoration qui ouvrira ses portes
ce samedi 1er avril, à la Villa Maubre, 211, cours Emile Zola à l’Isle-sur-la-Sorgue. On pourra y
fureter 7 jours sur 7 de 10h à 21h.

Une initiative de Joseph Souris, passionné de mode et de design qui ouvre ainsi sa deuxième boutique.
Comment tout a commencé ? Par une visite de la propriétaire de la Villa Maubre venue fureter dans le 1er

magasin de Joseph, installé 22 place Sainte-Marthe à Carpentras. Elle en apprécie l’ambiance et le
sourcing pointu du jeune-homme qui donne à explorer des marques déjà repérées par quelques happy
few.

Le concept ?
Proposer des marques haut de gamme très tendances dans les sphères de la mode, de la chaussure, de la
décoration et d’objets les plus divers. La promesse ? Créer un environnement élargi propre à chacun, de
sa tenue vestimentaire, à son intérieur, en passant par son mode de vie. ‘Mon tout’ exprimant une
personnalité baignée des mémoires de son temps, de ses inclinations pour le design, les couleurs, les
fragrances et la beauté vintage d’objets dénichés avec talent.

https://fr.linkedin.com/in/joseph-souris-675a961a3
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Les marques ?
Au chapitre de la mode ? Les marques sont françaises, italiennes, norvégiennes comme Les Ottomans,
&K… Margaux Lonnberg, Rotate, Mes demoiselles, Norse project, Jacob Cohen, Les deux, Closed, Arte,
Pyrenex, Universal works, Cala, Ghoud, C93, Arte, Howlin Otto’dame, Jacob Cohen…

Côté déco ? Joseph nourrit une vraie tendresse pour les années 1970-80 et il n’a pas à aller trop loin –à
l’Isle-sur-la-Sorgue-  pour  dénicher  des  pépites  au  creux  des  boutiques  d’antiquaires  alentours.  Ses
marques fétiches en mobilier ? Honoré Marseille, Les Ottomans et Moustache. Pour les ouvrages ?
Assouline, Taschen… Les fragrances ? Elles seront signées Ortigia. Pour les jeux ? On fera appel à
Printworks…

Tisser du lien
‘Nous’ comme son nom l’indique, évoque l’association, l’accueil d’artistes et de photographes pour les
shootings. Car en bon artiste et store manager, le jeune Joseph, aime s’entourer d’artistes issus de
mouvements audacieux et visionnaires.
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Des soirées VIP
Joseph Souris promeut les soirées VIP (Very important personnality) à l’occasion de dîners privés pour un
groupe d’amis, une entreprise ; pour faire son shopping tout en étant entre-soi. Des séances de shopping
privées peuvent également être organisées autour d’une coupe de champagne, d’un café, dans une
ambiance feutrée ou déjantée pour revoir son look et sa déco, bref se renouveler et conjuguer nouvelles
envies avec nouvelles tendances. D’ailleurs Joseph prévoit un calendrier d’événements privilégiés autour
des collections et installations artistiques.

Réminiscences
Nous, à la rédaction, on se souvient aussi de Charles Souris, le petit frère de Joseph. Il devait à peine
aborder les 10/12 ans lorsqu’il est venu présenter un univers autour du bain avec des bombes à paillettes
venues colorer et pailleter l’eau et promouvoir des masques pour effacer les poches sous les yeux des
working girls. A l’époque, déjà, on avait pris très au sérieux la détermination de la famille à défricher,
ensemble, le chemin de l’entrepreneuriat.
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Carpentras : le forum de l’emploi a lieu ce
mercredi

Ce mercredi 22 mars, le service jeunesse de la ville de Carpentras organise pour la cinquième
année consécutive le forum de l’emploi.

Dans le cadre de sa politique jeunesse, la ville de Carpentras agit dans différents domaines : mise en
place de la carte jeune, de la bourse au permis de conduire, du pass installation étudiant… Via le point
information jeunesse, les objectifs principaux du service jeunesse sont de : permettre aux jeunes de
mieux vivre à Carpentras, leur faciliter l’accès aux différents services qui les concernent et développer
leur autonomie (développer l’information, l’orientation et les outils pour accéder aux activités existantes).

Parmi tous les domaines qu’aborde le point information jeunesse de Carpentras, l’emploi et l’orientation
sont des thématiques majeures. En effet, les jeunes sont nombreux à pousser la porte du service pour se
renseigner sur les emplois proposés sur le territoire (jobs d’été, CDD, CDI, intérim) et s’informer sur les
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différentes techniques de recherche d’emploi.

Pour répondre aux attentes des citoyens de Carpentras et à certains de ses objectifs, le point information
jeunesse de Carpentras organise depuis 2018 le forum de l’emploi chaque année. Ainsi, après avoir connu
quatre éditions convaincantes et plus étoffées chaque année, le service jeunesse de la ville de Carpentras
organise la cinquième édition du forum de l’emploi, ce mercredi 22 mars, de 9h30 à 16h sur le parking
Saint-Labre.

Une trentaine d’entreprises seront présentes et proposeront près de 400 emplois dans divers domaines
d’activité  :  aide à la  personne,  animation,  bâtiment,  entretien des espaces verts,  fonction publique
territoriale,  fonction  publique  hospitalière,  horticulture,  viticulture  et  maraîchage,  agro-alimentaire,
logistique, maintenance automobile et carrosserie, maintenance industrielle, petite enfance, restauration,
santé et social, transport.

Vous êtes entrepreneuses et souhaitez être présent au forum de l’emploi, inscrivez-vous en cliquant ici.

J.R.

https://framaforms.org/forum-de-lemploi-ville-de-carpentras-1670340737
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